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dell’Amministrazione comunale

Cari Sanvittoresi,

Tra un mese si concluderà la mia avven-
tura come primo cittadino del nostro 
Comune. Due mandati e dieci anni, nei 
quali ho avuto modo, da Sindaco, di as-

sumere decisioni importanti, cercando di rende-
re migliore la nostra città ed avendo come unico 
obiettivo il bene della nostra comunità. Un com-
pito reso difficile, già poco dopo il mio primo in-
sediamento, nel 2009 e via via, divenuto sempre 
più complicato, a causa delle restrizioni e della 
burocrazia aggiunta a burocrazia, che i vari go-
verni hanno, man mano, imposto alle nostre re-
altà locali. In un contesto del genere, il Sindaco 
spesso è spesso prigioniero della “macchina” bu-
rocratico - normativa comunale, che non sempre 
può controllare ma che, solo tramite semplici atti 
di indirizzo, deve gestire coniugando trasparenza, 
legalità ed efficienza.
Sono state fatte scelte senza un condizionamen-
to politico, a volte forse opinabili.... ma di buon 
senso, che seppur difficili, si sono dimostrate poi, 
a lungo termine, coraggiose e vincenti, come, ad 
esempio, la rescissione del contratto di Amga Glo-
bal Service e le denunce presentate alla Corte dei 
Conti per gli illeciti di alcuni amministratori.
Non è stato facile saper interpretare sempre cor-
rettamente le leggi, per una condotta rigorosa e 
legittima dell’amministrazione, vissuta assieme 
al personale dipendente del Comune e con chi an-
cora oggi è al mio fianco, in qualità di assessore e 
consigliere.
In questi dieci anni ho avuto modo di approfon-
dire la conoscenza di tanti cittadini, associazioni, 
gruppi di volontari; tutti quanti impegnati per ren-
dere San Vittore Olona un posto sempre migliore.  
Loro mi hanno aperto gli occhi sul valore del no-

stro territorio e dato forza per raggiungere impor-
tanti risultati come il titolo di Comune Europeo 
dello Sport, il progetto Educazione alla Legalità, il 
Progetto Olona Green Way, il protocollo De.Co., la 
Giornata del FAI d’Autunno e tante iniziative per 
la prevenzione oncologica con LILT. Ringrazio tut-
ti quelli che vi hanno messo impegno, dedizione, 
tempo, energie e sono davvero tanti: il confronto 
con loro sarà un’esperienza che porterò con me 
per tutta la vita.
Il mio pensiero è stato, è e resterà sempre al nostro 
paese, augurandomi che chi lo amministrerà por-
terà identico entusiasmo, dedizione, impegno e 
sacrificio. Perché San Vittore Olona e i suoi abitan-
ti meritano di essere guidati da persone che – al 
di là di ogni schieramento politico - tengano dav-
vero al bene comune. Cosa che ho cercato di fare 
nei miei due mandati, non lesinando mai energie, 
tempo, impegno: grazie Sanvittoresi, anche per 
tutto quello che mi avete insegnato e che ho cer-
cato di realizzare per voi.
  

Marilena Vercesi
Il Sindaco

10 anni di impegno quotidiano e coerente
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Orari uffi  ci comunali
SEGRETARIO GENERALE
dott. Francesco MIATELLO

SERVIZI GENERALI  e VICE SEGRETARIO
Resp. dott. Ronni R. GRANESE

SETTORE 2 FINANZIARIO
Resp. dott.ssa Gabriella CARAMAGNO

SERVIZIO LL.PP.
Resp. geom. Ferruccio COLOMBINI

SERVIZIO URBANISTICA
Resp. geom. Fabio MORONI

Uffi  cio SEGRETERIA
tel. 0331.488920-21
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio URP
tel. 0331.488961
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio PUBBLICA ISTRUZIONE
CULTURA e SPORT
tel. 0331.488980-81
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio RAGIONERIA e TRIBUTI
tel. 0331.488930-31-32
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio SERVIZI SOCIALI
e ASSISTENTE SOCIALE
tel. 0331.488970-71
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio POLIZIA LOCALE
tel. 0331.422484
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio DEMOGRAFICI e CIMITERIALI
tel. 0331.488901-02-61
lun-mar-mer-giov-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio ECOLOGIA
tel. 0331.488943
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio LAVORI PUBBLICI
e MANUTENZIONI
tel. 0331.488942
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio URBANISTICA -SUE
tel. 0331.488934
mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio SUAP
tel. 0331.488944
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

BIBLIOTECA COMUNALE
VILLA ADELE
tel. 0331.488981
da lunedì a venerdì 15.00-19.00
sabato 9.00-12.00

CIMITERO orari di apertura
PERIODO ESTIVO
da Lun a Dom 8.30-18.00
PERIODO INVERNALE
da Lun a Dom 8.30-17.30
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Approvato in Consiglio Comunale il PGT
Il documento è realtà dopo due anni di intenso lavoro

Pgt, fi nalmente dopo due anni di intenso lavoro è giunto a con-
clusione l’iter di approvazione del Documento di Piano che ha 
visto il coinvolgimento di tutti i livelli della società, a partire dai 
cittadini fi no ad arrivare agli operatori sociali del territorio. Fon-
damentale è stato il lavoro dell’assessorato all’urbanistica che in 
collaborazione con l’uffi  cio di riferimento ha incontrato anche più 
volte gli operatori e i singoli cittadini che proponevano istanze e 
osservazioni già prima della fase di adozione avvenuta in novem-
bre. 
“Tanti gli obiettivi raggiunti – aff erma l’assessore Marco Zerboni 
– a partire dalla grande semplifi cazione per gli operatori, per la 
salvaguardia del territorio non ancora edifi cato con riduzione del 

25% di terreni edifi cabili tra Atr e Atc-Ats, per gli incentivi al recupero di zone abbandonate lungo l’asse del Sempione 
che resta a vocazione commerciale così come il mercato attuale richiede”. 
Prosegue Zerboni: “Ci sarà un grado di attenzione alto per gli operatori seri sempre anteponendo il perseguimento 
dell’interesse pubblico da realizzarsi in fase di attuazione dei diversi ambiti. Sono state poi recepite le osservazioni di 
Regione Lombardia, Arpa e Città Metropolitana, è stata invece respinta l’osservazione che richiedeva la possibilità di 
abbattere Villa Mocchetti, set del fi lm di Gianni. Amelio proprio in questi giorni. Siamo quindi estremamente soddisfat-
ti e sicuri che le nuove possibilità verranno colte da operatori e cittadini, un particolare ringraziamento agli estensori 
del piano e gli uffi  ci comunali”.

Nel corso della penultima seduta del Consiglio comunale, è stato approvato il bilancio 
consuntivo. “È stato lasciato all’Amministrazione che verrà un bilancio comunale in ot-
tima salute – aff erma l’assessore Marco Zerboni - tanto che proprio per questo motivo 
e visto che la legge di bilancio nazionale lo ha consentito, saranno applicati dopo gli 
accertamenti eff ettuati con l’approvazione, gli avanzi di amministrazione derivanti dai 
proventi delle sanzioni del codice stradale.
Così 740.000 euro saranno investiti fi nalmente per asfaltare più di 5 chilometri di man-
ti stradali delle vie di San Vittore Olona. C’è grande soddisfazione anche per aver ga-
rantito tutti i servizi essenziali accontentando tutti i settori della nostra società, dal 
sociale allo sport”. 
E ancora: “Nelle variazioni di bilancio per l’anno 2019 invece abbiamo fi nalmente la 
possibilità (essendo considerata una “entrata buona” non concorrendo ai fi ni degli 
equilibri di bilancio) di accendere un mutuo per la riqualifi cazione dell’immobile di 
via Mazzini sequestrato alla mafi a dove verranno realizzati progetti con fi nalità sociali. 
Per questo il piano triennale 2019-2021 delle opere pubbliche, per il 2019 vedrà un 
importante impegno di spesa di un milione e 440 mila euro oltre a quelli già inseriti e 
che riguardano opere minori come ad esempio l’arredo di Piazza Italia”.

Bilancio consuntivo:
740mila euro per le asfaltature delle strade

Sarà anche riqualifi cata la villa di via Mazzini



In Consiglio comunale è stato approvato il Regolamento 
della commissione mensa, dopo la trattazione degli emen-
damenti (14 totali) presentati dal consigliere di opposizio-
ne Alberto Fedeli. “Partendo dal vecchio regolamento da 
noi approvato nel 2014 – commenta il sindaco, Marilena 
Vercesi -  abbiamo apportato una serie di modifi che per 
assicurare maggiore soddisfazione dell’utenza nel rispetto 
delle linee guida di Regione Lombardia e di indirizzo na-
zionale per la ristorazione scolastica”. Numerosi e molto 
pazienti i genitori presenti che solo in tarda serata dopo 
l’approvazione delle variazioni del Pgt, hanno assistito alla 
trattazione del punto dell’ordine del giorno.
Continua il sindaco: “Novità è innanzitutto l’aumento del 
numero dei genitori che faranno parte della commissione 
mensa da due a tre per ogni plesso e le migliori informa-
zioni sulle modalità di espletamento dei sopralluoghi nei refettori e al centro di cottura al fi ne di compilare al meglio le 
risultanze delle verifi che utilizzando la scheda di valutazione. E’ stata confermata la presenza del tecnologo alimentarista, 
da anni fi gura indispensabile per la nostra amministrazione per le opportune verifi che del rispetto dell’applicazione del 
contratto di appalto per il servizio di ristorazione scolastica, attivo anche per i necessari controlli al centro di cottura”. 
Anche le modalità di comportamento in caso di rilevanza di anomalie sono state ben dettagliate con l’articolo 8 del re-
golamento dove è rilevante la tempestività nella comunicazione, in caso di anomalia, al personale docente, al personale 
addetto al servizio, alla amministrazione comunale ed alla direzione scolastica. “Serve ricordare che docenti e addetti ai 
servizi giocano un ruolo di rilievo in tema di educazione alimentare collaborando con le famiglie e i bambini per qualità 
nutrizionali e abitudini alimentari corrette. La collaborazione a tutti i livelli è indispensabile e la commissione mensa è 
l’anello di collegamento tra Comune, scuola e in caso di irregolarità l’amministrazione si attiva per avviare i controlli di 
competenza da parte degli organismi preposti (Asl, Ats, Nas e così via).  Infi ne sono stati inseriti alcuni articoli relativi alla 
riservatezza, all’utilizzo dei mezzi di comunicazione per ricordare, a loro tutela, che anche i genitori sono soggetti alle 
responsabilità tipiche di chi svolge una funzione pubblica” conclude Vercesi.
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Nuovo tavolo di lavoro per il monitoraggio del fi ume Olona, che si è 
svolto nelle scorse settimane in Regione Lombardia per i comuni del 
Plis dei Mulini e i referenti di Cfo, Davo, Ersaf su convocazione del Diret-
tore Generale territorio e Protezione civile Dario Fossati.
L’amministrazione di San Vittore Olona come sempre era presente: “Da 
circa 10 anni non ho mai mancato ad un solo di questi appuntamenti 
– aff erma il sindaco, Marilena Vercesi -. Per la mia amministrazione la 
tutela del territorio è di vitale importanza soprattutto quando si parla 
del suo futuro ed in particolare in riferimento alla realizzazione delle 
vasche di laminazione, per altro da noi sempre contrastate e criticate”. 
L’ordine del giorno ha trattato diversi argomenti in primis il piano di 
manutenzione ed uso agricolo delle aree di laminazione già espropria-

te e oggi di proprietà demaniale per l’attenzione - come ha sottolineato Ersaf - che si deve porre per la presenza Tarlo 
asiatico e pertanto si programmerà un censimento più puntuale. Riguardo il Piano di manutenzione la novità positiva 
a partire dal 2020, sarà un progetto sperimentale di Regione Lombardia in collaborazione con Ersaf dove con un ac-
cordo quadro, ed in riferimento ad un Piano triennale, saranno stanziati 170mila euro l’anno per mettere a sistema un 
programma di manutenzione ordinaria lungo tutta l’asta dell’Olona. 
Dopo l’intervento del Presidente del Davo per la proposta di progetto agricolo e manutentivo pre-vasche di lamina-
zione, come di consuetudine l’assemblea è stata aggiornata sull’iter per l’avvio dei lavori delle vasche di laminazione. 
“Le vasche di laminazione di San Vittore Olona dal 1999 hanno interessato a vario titolo una moltitudine di tecnici 
professionisti, avvocati, politici, amministratori, funzionari e ancora nel 2019 non si vede un orizzonte certo. Molto pro-
babilmente per quanto asserito dai funzionari di Aipo, sarà rescisso il vecchio contratto per il progetto preliminare del 
2005 di circa 3 milioni. I lavori saranno quindi affi  dati con una nuova gara con l’aggravio economico di 2 milioni, detta-
to dall’aumento dei prezzi del calcestruzzo oltre ai 300mila euro della penale del 10% per la rescissione del contratto”.
Conclude Vercesi: “Con tutta evidenza i funzionari hanno dichiarato che il progetto non cambia, rimarrà lo stesso; 
sarà realizzato in base ad un accordo quadro in tre stralci per avere un ribasso d’asta e che le vasche di laminazione 
potranno essere utilizzate solo a collaudo ultimato”.  A breve, sempre su invito di Regione Lombardia, per il comitato 
di coordinamento del Plis dei Mulini ci sarà un nuovo appuntamento per riprendere il fi lo del discorso relativo alle 
opere compensative e per il piano di gestione delle vasche post operam. E’ da diversi anni che attendiamo la bozza 
del Piano di gestione, questo documento per noi è di assoluta rilevanza, unitamente alla richiesta dell’installazione di 
un misuratore in continuo per la qualità dell’acqua come su Seveso. Serve sempre ricordare che a San Vittore Olona è 
stato chiesto più di chiunque altro Comune del Plis dei Mulini, di sacrifi care le sue aree verdi, a salvaguardia dei territori 
più a valle e che qualsiasi opera di compensazione ecologica non ripagherà mai questo sacrifi cio”.

Approvato il regolamento della commissione mensa
Aumenta il numero dei genitori che ne faranno parte per ogni plesso

Un tavolo in Regione per le vasche di laminazione
Da dieci anni il Comune di San Vittore sempre presente agli incontri sull’argomento
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La storia dell’immobile di via Mazzini, una struttura a rustico, pone le sue radici nel lontano 2003 quando 
all’agenzia ANBSC (beni sequestrati alla criminalità organizzata) la propone per la prima volta all’attenzione 
dell’allora amministrazione Galli. L’acquisizione al patrimonio comunale della villa cosiddetta a “rustico” di via 
Mazzini - per altro gravata da ipoteca di circa 24.000 euro - avviene nel giugno del 2006 con delibera di giunta 
dell’ex sindaco Giuseppe Bravin, con elaborato tecnico affidato allo studio degli architetti Corbetta e Mongiò 
per un totale di 850mila euro. 
L’amministrazione Vercesi, insediatasi a giugno 2009, dovendo reperire come detto 850.000 euro per la ristrut-
turazione della struttura, ha saputo cogliere l’opportunità per ottenere un finanziamento regionale e con una 

richiesta che risale al luglio 2009 ha ottenuto 24mila 
euro per l’estinzione del mutuo e 125mila euro per il 
progetto a fini sociali. In questi anni la Regione Lom-
bardia ha monitorato le attività dell’amministrazio-
ne relative ai lavori finalizzati ad un utilizzo sociale 
dell’immobile, in particolare ha condiviso la proget-
tualità per la realizzazione di una comunità leggera 
per minori, convitto diurno e minialloggi protetti per 
anziani e disabili. La somma di 700.000 euro per l’ul-
timazione dei lavori è stata reperita grazie alla legge 
di bilancio che da quest’anno consente alla Pubblica 
amministrazione di accendere ai mutui presso la cas-
sa depositi e prestiti.
La scelta progettuale è stata definita in base ad un’in-
dagine di mercato nel territorio dell’alto milanese per 
colmare la distanza tra domanda e offerta tra i vari 

servizi già esistenti quali, assistenza domiciliare agli anziani e disabili e servizi di protezione giuridica. “Ci sia-
mo confrontati a più riprese in ambito sanitario accogliendo i suggerimenti dei dirigenti di ATS e dello stesso 
Assessore alle politiche Sociali di Regione Lombardia ma non solo, essendo dal 2014 comune socio di Azienda 
So.le abbiamo una chiara mappatura dei servizi offerti nel territorio del Legnanese e per tramite dell’Ambito, 
oggi unificato dei Piani di Zona, nel Castanese e Legnanese” afferma il sindaco, Marilena Vercesi, che aggiunge: 
“La struttura sarà conferita quando verrà individuato un operatore del settore che garantisca la sostenibilità 
economica e finanziaria della gestione dei servizi”.

Immobile di via Mazzini, la storia e il suo futuro
La villa confi scata alla mafi a, da “rudere” potrà diventare

una comunità leggera per minori, disabili e anziani

Si amplia il corpo di Polizia locale di San Vittore Olona: da pochi giorni 
hanno preso servizio al comando locale due nuovi agenti. Il primo è 
il sovrintendente Simone Re: classe 1962, la sua carriera professiona-
le è stata sempre al servizio dei cittadini, visto che ormai da 35 anni 
indossa la divisa sul campo. Prima per ben 24 anni a Villa Cortese, poi 
per altri dieci a Cuggiono, comune dal quale proviene tramite la pro-
cedura di mobilità.
L’altro nuovo agente è Simona Gammella, nata il 19 marzo 1991. Ha 
partecipato e vinto il concorso effettuato nel mese di marzo ed è en-
trata a far parte dell’organico come effettiva dal primo aprile. Sono 
così quattro gli effettivi a disposizione del comandante Ermanno Ta-
eggi.
“Si tratta di una aggiunta importante, non solo numericamente, al no-
stro corpo, che ci permetterà nel prossimo futuro di aumentare i servi-
zi dedicati alla cittadinanza” afferma l’assessore Paolo Salmoiraghi che 
aggiunge: “Nonostante il momento difficile per via delle scarse risorse 
a disposizione dei comuni, non solo il nostro, siamo riusciti a fare un 
piccolo ma importante passo avanti, visto che implementando il nu-
mero degli agenti a nostra disposizione potremo a breve aumentare 
le possibilità di controlli e di pattugliamenti nella nostra zona. Per i 
nostri concittadini, avere a disposizione due agenti in più, uno per di 
più esperto, è un beneficio di non poco conto”.

Polizia locale, arrivano due nuovi agenti
Si tratta di Simone Re, già vigile a Villa Cortese e Cuggiono
e di Simona Giammella, vincitrice del concorso
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Dopo i lavori eff ettuati lo scorso mese di dicembre, in prossimità del par-
cheggio di via Barlocco, stavolta tocca alla Roggia Molinara: si tratta dell’en-
nesimo step dei lavori messi in preventivo per la messa in sicurezza degli 
argini lungo il fi ume Olona. Da pochi giorni infatti si sta procedendo per 
mettere a punto questo intervento di adeguamento sezione idraulica e di-
fesa spondale del fi ume Olona, nel tratto che va da Legnano a San Vittore 
Olona. Cantiere che è partito da pochi giorni; interamente fi nanziato dalla 
Regione Lombardia l’intervento di innalzamento e consolidamento di un 
tratto d’argine nella zona di via dei Mulini, dove per procedere coi lavori si 
è resa necessaria anche l’acquisizione da parte del demanio dello Stato dei 
terreni circostanti. La manutenzione sarà poi a carico di AIPO.
Come premesso questo è l’ultimo - in termini temporali - degli interventi 
che a seguito dell’alluvione del 29 luglio 2014, l’Amministrazione Vercesi ha 
realizzato dopo aver richiesto e ottenuto da Regione Lombardia un fi nan-
ziamento di 300mila euro per mettere in sicurezza il territorio sanvittorese 
e i suoi cittadini
“Nello specifi co, i lavori di ricostruzione e innalzamento degli argini do-
vrebbero durare circa 120 giorni in modo che si possano concludere entro 
l’inizio dell’estate, andando di fatto quasi a completare un programma che 
ha permesso di mettere in sicurezza diversi chilometri di argini dell’Olo-
na. Così facendo si è investito con interventi prioritari nelle aree a rischio 
idrogeologico e al tempo stesso è stato acquisito un progetto di fattibilità 
e l’analisi generale di rischio su tutta l’asta del fi ume Olona nei territori del 
Plis dei Mulini”.

Conclusi i lavori alla Roggia Molinara
grazie ai fondi di Regione Lombardia
Gli interventi saranno eff ettuati entro l’inizio dell’estate
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Grande successo all’asilo nido comunale “Delle fate e 
dei folletti” per il consueto open day che permette a 
tutte le famiglie interessate di poter conoscere e visi-
tare questa realtà oltre che apprendere nel dettaglio 
l’off erta educativa proposta.
“Da sempre il nostro asilo nido è apprezzato dalla 
comunità e l’affl  uenza numerosa di questa giornata 
ha confermato questa opinione da parte dei genitori, 
che si sono intrattenuti con le educatrici per appro-
fondire le dinamiche della presa in carico dei piccoli 
ospiti durante la quotidianità vissuta al nido” aff erma 
l’assessore Antonella Lattuada. 
Tra i vari aspetti che hanno positivamente attratto i 

genitori, il fatto di poter usufruire del centro cottura interno, la disponibilità di un grande giardino oltre che gli ampi e 
luminosi spazi per ogni esigenza dei loro bambini.
“Ci piace pensare che buona parte di coloro che hanno fatto visita alla struttura durante l’open day, entrino poi a far parte 
di questa bella realtà che è il nido delle fate e dei folletti. Per coloro che non hanno potuto partecipare all’open day, ma 
sono interessati ad avere informazioni, è possibile rivolgersi ai nostri uffi  ci dei Servizi sociali al numero 0331.488.970, per 
fi ssare un appuntamento conoscitivo con le educatrici”.

Open day al nido “Delle Fate e dei Folletti”
Tante famiglie hanno partecipato all’iniziativa

Un momento importantissimo nella vita di ogni persona: il giorno in cui si diven-
ta maggiorenni. E allora anche quest’anno l’Amministrazione comunale ha voluto 
festeggiare il diciottesimo compleanno dei giovani sanvittoresi nativi del 2001 con 
un evento davvero speciale che si si è tenuto alla discoteca Maggie’s Park di San 
Vittore Olona.
“Questo appuntamento, giunto alla sua seconda edizione – commenta il sindaco 
Marilena Vercesi – è nato dal bi-
sogno di far crescere tra i giovani 
il senso di appartenenza alla co-
munità, per dare continuità ad un 
rapporto positivo con le istituzioni 
dopo il percorso di educazione alla 
legalità aff rontato sui banchi della 
scuola secondaria. La maggiore 
età se da un lato consente libertà 
e azione dall’altra responsabilizza 
all’impegno civile acquisendo tut-
ti i diritti e tutti i doveri riservati ai 
cittadini”.

Questa occasione è stata un momento speciale e gioioso da festeggiare 
in diretta live con Radio Delta International con musica, giochi e gadget 
grazie al sostegno degli sponsor Maggie’s Park, Autoformula, Reale Mu-
tua e Rugby Sound.
Prosegue Vercesi: “Per costruire una società migliore serve la partecipa-
zione dei giovani alla vita democratica del nostro paese per avere il loro 
apporto, le loro energie. Da parte nostra cerchiamo, di condividere con i 
nostri giovani il loro cammino verso la maturità, organizzando come det-
to tante iniziative a loro dedicate fi n dall’inizio del percorso scolastico, 
cosa che è sempre avvenuta in questi ultimi anni”. 
L’evento è iniziato alle 19 in diretta live con dj Rudi Neri e Lisa Ferrario. 
Dopo la prima edizione nel 2018 questa seconda ha voluto festeggia-
re simbolicamente i diciottenni sanvittoresi nativi del 2001 e si è aperta 
come di consuetudine con i saluti dell’Amministrazione a tutti i presenti ad ai rappresentanti delle autorità civile, militare 
e religiosa. “Questo evento nasce dalla necessità che mai come oggi sentiamo il bisogno di far crescere tra i nostri giovani 
il senso di appartenenza alla propria comunità, per la loro coscienza civica. Il percorso con loro è iniziato sette anni fa 
quando ho avviato il progetto di educazione alla legalità e questa iniziativa serve a dare continuità per renderli consape-
voli dell’importanza di partecipare alla vita democratica del Paese”.
I diciottenni presenti, prima di aprire uffi  cialmente i festeggiamenti sono stati invitati dal Sindaco ad intonare le note 
dell’inno Nazionale, poi è stata consegnato loro una copia della Costituzione della Repubblica Italiana. In chiusura della 
serata sono stati ricordati e ringraziati gli sponsor Autoformula, Reale Mutua, discoteca Maggie’s park e Rugby Sound di 
Parabiago che ha off erto su estrazione alcuni biglietti gratuiti per il concerto che si terrà a giugno.

Una grande festa per i 18 anni dei giovani sanvittoresi
La manifestazione è giunta alla sua seconda edizione
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Nel corso dei mesi di febbraio e di marzo, al nostro Asilo Nido Delle Fate e dei Folletti, 
sono state proposte una serie di attività che hanno visto il coinvolgimento dei bambi-
ni in iniziative nuove e divertenti. 
Per il giorno di Carnevale i bambini hanno preparato dei carri per una sfi lata alla quale 
hanno partecipato i genitori ed una speciale giuria che ha premiato l’impegno nel 
lavoro svolto.
In occasione della festa del Papà, l’Asilo ha aperto le porte ai papà che hanno avuto, 
così, l’occasione di vivere una giornata con i propri bimbi, sperimentando tutti i mo-
menti che scandiscono di norma la vita dei piccoli.
Per la serata è stata, poi, organizzata una “pizzata”. Anche le iniziative previste per i 
prossimi mesi saranno molteplici.
Ad esempio i laboratori creativi, che si terranno dalle 16.30 alle 18 in queste date:
- 29 aprile: laboratorio di cucina
- 21 maggio: creiamo casette per gli uccellini del nostro giardino
- 26 giugno: giochi con acqua
Per quanto riguarda il “Cinepizza”, dalle 19 alle 22 le date sono quelle del 3 maggio e 
del 24 maggio.
Le feste di terranno il 9 maggio dalle 7.30 alle 12.30: una mattinata al nido con la mam-
ma; si concluderà il 21 giugno alle 18 con la festa di fi ne anno.

Con alcuni riferimenti alla cosiddetta Gdpr (Regolamento generale sulla protezione dei 
dati), legge europea che pochi conoscono e tantomeno applicano, si sono aperte le le-
zioni didattiche di ieri e oggi per le classi quinte della scuola Carducci e grazie alle com-
petenza in temi di violazioni per l’uso improprio di internet, dei social nel mondo digitale 
dei ragazzi d’oggi del dottor Mimmo Paolini grande è stata l’attenzione degli studenti. 
Presenti anche, nel primo dei due appuntamenti, il Maresciallo luogotenente Antonino 
Lisciandro e il responsabile della Polizia locale Ermanno Taeggi. A 30 anni dalla nascita di 
internet, è stato ricordato agli alunni che “tutto ciò che non è vietato è permesso”, vista 
la pressoché totale assenza di regole precise. Da qui i rischi che nessun genitore riesce 
ad immaginare. Sicuramente gli alunni presenti delle classi quinte B e C della Carducci 
ne sono consapevoli, perché già fanno uso di questi social network e grazie alla lezione 
didattica svoltasi nella sala consigliare hanno conseguito una maggiore consapevolezza.
“Da oggi i ragazzi hanno compreso che quando accetti o richiedi l’amicizia e condividi 
foto, fi lmati, pensieri e abitudini su un social ad una persona sconosciuta rischi che chiun-
que possa sapere tutto di te e che una volta pubblicati in rete questi dati non verranno 
mai defi nitivamente rimossi – aff erma il sindaco, Marilena Vercesi -. Sono tanti i pericoli 

che si corrono in rete e il rischio che già all’età di 10 o 11 anni si possa essere già un fuorilegge, se utilizzano male i social, 
è oggi reale già per molti”. 
Si sono aff rontati diversi temi, come tutti i comportamenti di prepotenza intenzionali e ripetuti, di bullismo e cyberbulli-
smo di prepotenti, vittime e degli spettatori silenziosi “omertosi” temine che gli alunni non conoscevano ma che hanno 
ben compreso grazie agli esempi signifi cativi del dottor Mimmo Paolini. “C’è stata grande attenzione da parte degli alunni 
e sono state tante le domande: ci siamo lasciati con una promessa, che avrebbero parlato di questa esperienza in famiglia 
affi  nché i genitori possano essere più accorti e vigili nel sovraintendere le attività digitali dei propri fi gli in quanto legal-
mente responsabili” conclude Vercesi.

Nido “Delle Fate e dei Folletti”: le date delle prossime iniziative

Internet, diritti e doveri: una lezione alle “Carducci”
Tutti i rischi della rete spiegati dagli esperti del settore

Proseguono gli incontri organizzati con le scuole cittadine sul tema della legalità. Po-
chi giorni fa è stato il turno dei ragazzi delle classi terze della scuola “Giacomo Leopar-
di”, che nell’ambito del progetto hanno ascoltato la relazione dell’avvocato Daniele 
Consoletti; presente anche il sindaco Marilena Vercesi. Educare i giovani al raggiungi-
mento della consapevolezza dei propri diritti ma anche dei propri doveri è uno degli 
aspetti fondamentali del progetto. La scuola è la prima struttura che permette ai ra-
gazzi di confrontarsi con le istituzioni e capire il signifi cato del rispetto delle regole.
“Educare alla legalità vuol dire in primo luogo conoscerla e praticarla – aff erma il sin-
daco, Marilena Vercesi – con il supporto professionale dell’ordine degli avvocati di Mi-
lano abbiamo voluto fornire un contributo attivo nella promozione di una cultura ba-
sata sulla comprensione delle regole poste a fondamento della società civile. Questo 
percorso di coinvolgimento dei giovani deve iniziare sicuramente dalle scuole, con le 
quali ci confrontiamo proponendo un percorso formativo di questo tipo. Tutti i ragazzi 
delle classi terze saranno accompagnati in visita didattica al Palazzo di Giustizia di Mi-
lano dove potranno anche assistere a un processo”.

Legalità, diritti e doveri: lezione a scuola
Continuano gli incontri con i ragazzi delle scuole di San Vittore Olona
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Il Mercato contadino di San Vittore Olona, nato dalla collaborazione tra il Comune di San Vittore Olona e Slow Food 
Legnano si riproporrà domenica 19 maggio dalle 9 alle 13. Il Mercato contadino si tiene nell’abituale sede dello Spa-
zio ZeroZero in via Valloggia nei pressi del Mulino Meraviglia e sul percorso della Olona Green Way, un percorso di 
circa 10 km nei comuni di San Vittore Olona, Legnano, Parabiago, Canegrate e Nerviano là dove l’agricoltura locale 
è riuscita a sopravvivere all’espansione urbanistica. Alcuni di 
questi produttori agricoli sono presenti regolarmente al mer-
cato.
Questa è un’importante occasione per acquisti consapevoli 
permettendo anche di poter scoprire prodotti locali o regio-
nali forse sconosciuti, quali un coltivatore di zafferano a pochi 
chilometri da noi, provetti apicoltori, produttori agricoli locali, 
produttori di birra artigianale, vino, salumi, pane e dolci, pasta 
fresca, riso ed anche polli, faraone e conigli. Inoltre nell’offerta 
non mancheranno produttori di formaggi, ortaggi ed una pia-
cevole accoglienza per il pubblico con un servizio di ristoro. 
L’offerta del mercato si amplia ad ogni nuova edizione per cui 
saranno presenti due nuovi espositori con formaggi e trasfor-
mati da nocciole. 
La Fondazione Minoprio esponendo prodotti stagionali, piante aromatiche e fiori terrà verso le 10,30 una presenta-
zione denominata “Balcone Fiorito”: consigli per i fiori da tenere sul balcone ed anche un laboratorio per i bambini.   

La Pizzeria Le Coccinelle di Villa Cortese sarà presente 
con un forno a legna per effettuare un servizio da aspor-
to di focacce e pizze oltre che offrire in degustazione 
qualche nuova creazione del pizzaiolo Luca Mantovani 
creazioni che includono prodotti locali e Presidi Slow 
Food.
“Anche in questa edizione – spiega il Sindaco Marilena 
Vercesi – grazie alla cabina di regia di Slow Food Legna-
no, abbiamo raggiunto quota venti partecipanti. È un 
dato che conferma la bontà della nostra scelta di istitui-
re questo mercato dei prodotti a chilometro zero, chilo-
metro vero diffondendo e favorendo informazioni utili 
in tema di educazione alimentare e corretti stili di vita. 
Esiste una stretta correlazione tra cibo e salute, anche 

per questo motivo da diversi anni sosteniamo momenti informativi aperti alla cittadinanza”.
Prosegue Vercesi: “Abbiamo investito molto in questo progetto, legato all’Olona green Way. Il successo di pubblico 
e di partecipanti dimostra che siamo sulla strada giusta, l’Amministrazione ha sostenuto da sempre questo pro-
getto che si basa sulla collaborazione e sinergia fra i vari produttori, che sono arrivati ben oltre i 20 banchetti in 
esposizione. Mi auguro che dopo questa Amministrazione si continui a sostenere questo progetto che ha valenza 
sovracomunale, un valore aggiunto per tutte le associazioni non solo di San Vittore Olona ma anche dei comuni 
contermini per valorizzare storia, paesaggio e alimenta-
zione del nostro territorio”
“L’appuntamento del cibo a km zero – afferma Paolo Testa 
Fiduciario della condotta Slow Food Legnano - è un’oc-
casione per poter acquistare e parlare direttamente con 
un produttore o un’azienda che hanno scelto di non pro-
muovere i propri prodotti attraverso la grande distribu-
zione, ma di ricercare momenti di relazione quali i merca-
ti contadini mensili. Il mercato vuole valorizzare i prodotti 
locali e salvaguardare la storia e la cultura alimentare di 
una comunità, nonché il paesaggio e il territorio per sti-
molare la biodiversità“. Il prossimo appuntamento con il 
Mercato contadino sarà il 19 maggio sempre allo Spazio 
ZeroZero.

Nuova edizione del Mercato Contadino
a San Vittore Olona il 19 maggio
È ormai un appuntamento abituale cui partecipano tanti espositori e pubblico
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Nel contesto speciale di Villa Adele a San Vittore Olona si è svolta, grazie alla collaborazione dell’Associazione culturale 
L’Aeroplano e della presidente Isabella Beltramini, una serata all’insegna della musica e della lettura. Protagonisti asso-

luti della serata Renato Franchi, voce e anima del gruppo artistico, 
accompagnato da musicisti del calibro di Dan Shim Sara Galasso 
(violinista italo thailandese di grande talento), Gianfranco D’Adda 
e Fabio Beltramini, nonché l’autrice del libro che ha dato titolo all’e-
vento, Sabrina Sigon.
L’esibizione, che ha deliziato i numerosi sanvittoresi e i provenienti 
da paesi limitrofi  presenti, è stata da subito coinvolgente ed emo-
zionante con letture tratte dal libro “Numeri imperfetti” di Sabrina 
Sigon, alternate a brani composti da Renato Franchi ed eseguiti dai 
quattro artisti. L’evento ha voluto essere un omaggio alle donne, 
in occasione della Festa dell’8 marzo; fra le canzoni come non ri-
cordare “Donne” di Zucchero, “La 
canzone di Marinella” di De Andrè 
e un toccante omaggio a Lucio 
Battisti nel ricordo del giorno del-
la sua nascita. 
“L’Amministrazione Comunale è 
sempre in prima linea quando le 
realtà associative propongono 
iniziative volte a far crescere il li-
vello di cultura della nostra comu-
nità – aff erma l’assessore Rodolfo 
Nebuloni -. L’intento comune 
della Giunta è quello di favorire e 
promuovere la sussidiarietà oriz-

zontale, nelle sue varie forme di collaborazione tra pubblico e terzo settore, quale 
ambito e crogiuolo dello sviluppo della cultura e della personalità. Ringraziamo senti-
tamente l’associazione L’aeroplano e la sua presidente, nonché i musicisti che hanno 
messo in scena una serata bella ed emozionante”.

A Villa Adele i “Numeri Imperfetti”
Applausi a Villa Adele per le esibizioni degli artisti

La tredicesima serata di “Donne In•canto” tenutasi alla Sala 
Polivalente di via Vittorio Veneto ha raccolto prima l’enne-
simo “tutto esaurito” e poi l’ennesimo successo del festival. 
In scena la”Tanguera” Annamaria Musajo, raffi  nata inter-
prete, accompagnata dai maestri Stefano Zicari al piano-
forte e Franco Finocchiaro al contrabbasso. La Musajo è 
una delle più sensibili ed apprezzate cantanti europee di 
questo genere e che ha raccolto un unanime consenso. A 
fi ne serata un piacevole fuori programma: è saltato fuori 
a sorpresa un secondo bouquet di rose. Era per il Sindaco 
Marilena Vercesi e le è stato consegnato, in segno di gran-
de gratitudine, dal Direttore del Festival Giorgio Almasio 
insieme ad una pergamena che, oltre sottolineare la grati-

tudine dello stesso verso l’Amministrazione comunale tutta, e verso i cittadini di San Vittore Olona ha assegnato 
al Sindaco il titolo di Donna In•canto ad Honorem. Una giusta conclusione per una serata che ha suggellato dieci 
anni di collaborazione tra Almasio e Vercesi, che ha trattenuto a stento la commozione. Anni che hanno portato 
a San Vittore serate di grande eccellenza artistica sempre accolta da grande gradimento e calore del pubblico 
cittadino.
“Il riconoscimento di Donne In canto ad honorem mi ha commosso e profondamente gratifi cata. Esprimere pub-
blicamente un sentimento di gratitudine è cosa rara e preziosa ancor di più in questi tempi dove spesso ci si 
dimentica quanto ricevuto “dagli altri” ha detto il sindaco Vercesi. “Ringrazio ancora una volta il direttore artistico 
Giorgio Almasio per l’interessante e prestigiosa off erta artistica di questi 10 anni che ha sempre saputo attrarre un 
pubblico sempre più numeroso e per aver omaggiato la mia persona e l’amministrazione tutta.

Donne In•canto, un successo da tutto esaurito
Premiata Marilena Vercesi per i dieci anni di collaborazione
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Sono stati i bambini della scuola primaria “Carducci” i protagonisti della nuo-
va iniziativa promossa nell’ambito del progetto di educazione alimentare. 
Da sette anni l’amministrazione prevede nel piano per il diritto allo studio 
diverse iniziative volte a promuovere stili di alimentazione più sani e corret-
ti, in un periodo in cui si è mano a mano abbandonata la cosiddetta “cucina 
sana” dove troppe famiglie si affi  dano ad esempio a cibi preconfezionati e 
a un’alimentazione “espressa” che non tiene conto dei corretti aspetti nutri-
zionali.
Proprio per sostenere il concetto di alimentazione sana l’amministrazione 
ha promosso un’altra iniziativa che ha coinvolto la scuola primaria Carduc-
ci: una cinquantina di bambini delle 
classi prime infatti sono stati ospiti del 
centro cottura e sono diventati veri e 
propri protagonisti in prima persona: 
grazie alla disponibilità del panifi ca-
tore Matteo Beretta, di Gigi Lattuada 
e della responsabile Sodexo Susanna 
Ballerio hanno letteralmente “messo 
le mani in pasta” per tutta la mattina.
Vestiti con il classico cappellino da 
panifi catore hanno mischiato acqua, 
farina, sale e olio e hanno realizzato 
nel corso della mattinata di ieri delle 
ottime focacce che poi hanno potuto 
gustare tutti assieme, anche con le 
proprie insegnanti sempre presenti 
e disponibili. Esperienza inedita per 
tutti, con gli alunni letteralmente en-
tusiasti per quanto fatto con le proprie mani. Una postazione particolare è 
stata anche riservata ai bambini con problemi di celiachia, con l’utilizzo di 
farine speciali senza glutine: un aspetto di non poco conto, visto che pur-
troppo sempre più persone soff rono di questo problema che va aff rontato 
con grande attenzione.
Presente anche il sindaco, Marilena Vercesi: “E’ stato un vero e proprio spet-
tacolo vedere all’opera questi bambini – aff erma il primo cittadino – incre-
dibile il loro entusiasmo nell’aff rontare un’esperienza che praticamente nes-
suno di loro aveva mai fatto. Una cosa semplice ma importante, creare con 
ingredienti che tutti hanno in casa un prodotto che loro possono mangiare 
tutti i giorni”. Prosegue Vercesi: “Ringrazio i panifi catori, il centro cottura, So-

dexo e il corpo insegnanti per aver fatto vivere ai bambini una bella esperienza”. Questo è un altro esempio di come l’Am-
ministrazione voglia incoraggiare uno stile di alimentazione sano, con i bambini che dopo questa esperienza porteranno 
senza dubbio alle proprie famiglie un messaggio di alimentazione sostenibile. Messaggio che viene trasmesso ad esem-
pio anche con l’iniziativa del mercato contadino, dove si promuove l’utilizzo di materie prime d’eccellenza, totalmente 
naturali e che aiutano a mangiare più sano.

I bambini della Carducci protagonisti
dell’educazione alimentare
Una mattinata trascorsa a “mettere le mani in pasta” e preparare focacce

Tra pochi giorni saranno aperte le iscrizioni al Centro estivo 
della scuola dell’infanzia “Gianni Rodari” per il periodo che va 
dal 1 luglio al 2 agosto 2019. Un incontro di presentazione si 
terrà martedì 7 maggio alla biblioteca “Villa Adele”; nell’occa-
sione saranno presentate le varie iniziative e si risponderà alle 
domande dei genitori.
La domanda d’iscrizione dovrà essere consegnata all’Uffi  cio 
Istruzione presso la biblioteca di Villa Adele a partire dal 13 

maggio al 24 maggio. Il servizio sarà istituito a condizione che risultino eff ettivamente iscritti almeno 15 bambini, co-
munque in numero non superiore a 50 e si svolgerà da lunedì a venerdì dalle 8 alle 17.
“Quest’anno – aff erma il sindaco, Marilena Vercesi – siamo partiti in largo anticipo per fare in modo che le famiglie inte-
ressate possano organizzarsi in maniera ancora migliore e inoltre da quest’anno all’atto dell’iscrizione abbiamo previsto il 
solo versamento della quota di acconto e non l’intero importo dovuto. Il Centro estivo è un validissimo supporto per tutti 
quei genitori che, per motivi di lavoro non possono seguire i propri fi gli per l’intera giornata ed è un servizio a domanda 
individuale che l’amministrazione deve garantire”.

Centro estivo alla Scuola dell’Infanzia “Rodari”
Il 7 maggio l’incontro conoscitivo, iscrizioni dal 13 al 24 maggio



12
La campagna sulla prevenzione oncologica, proposta nelle varie azioni che questa Amministrazione realizza 
ormai da anni, è cominciata a inizio aprile con le visite gratuite per la diagnosi precoce del melanoma della pel-
le. Il successo dell’iniziativa ha mostrato la sua porta-
ta già dalle 7,30 del mattino, quando una quindicina 
di persone erano in attesa davanti alla Farmacia dei 
5 mulini, sponsor attivo dell’iniziativa. All’apertura 
delle prenotazioni effettuate al gazebo dei volontari 
della Lilt (Lega italiana per la lotta contro i tumori) 
partner indiscusso delle varie campagne di preven-
zione, le presenze erano raddoppiate e alle 10 tutte 
le visite previste per il mattino erano già state preno-
tate. Stessa situazione nel pomeriggio. Nonostante 
il numero considerevole di visite previste, non si è 
riusciti a soddisfare tutte le richieste, tante erano le 
persone presentatesi al gazebo.
Per tutta la giornata i volontari della Lilt supportati anche dalle sempre presenti volontarie dell’Associazione 
Amici di villa Adele, hanno garantito l’accoglienza e la gestione delle prenotazioni con grande professionalità. 
Le visite effettuate dai medici specialisti volontari della Lilt, Manuela Brumana e Antonio Rasponi sono prose-
guite per tutta la giornata con la sola interruzione della pausa pranzo.
“La tutela della salute a 360 gradi passa attraverso la prevenzione, prevenzione basata anche su sani stili di vita, 
una regolare attività fisica e la cura dell’alimentazione con cibi biologici e genuini, tutte premesse queste, a 
cui si affianca la diagnosi precoce che completa questa impostazione di cura della propria persona, e questa 
Amministrazione da sempre ha tra i suoi obiettivi, quello di dare una sempre migliore qualità della vita per 
tutto ciò che è possibile. Sindaco, assessori e consiglieri presenti durante l’intera giornata hanno raccolto per-
sonalmente l’apprezzamento per tale iniziativa e questo per chi gestisce la “res publica” è il più ambito ricono-
scimento: la soddisfazione dei cittadini”.
Doveroso ringraziare dunque per la perfetta e partecipatissima iniziativa la Lilt con i propri medici e tutti i 
volontari della sezione di Legnano, egregiamente coordinati dalla responsabile di zona Anna Daverio, la Dot-
toressa Olivieri titolare della Farmacia dei 5 Mulini, l’Associazione Amici di villa Adele. Ringraziamenti davvero 
sinceri dell’Amministrazione vanno a tutte queste persone per aver dimostrato la sensibilità e la volontà di fare 
rete nel collaborare per il benessere dei cittadini: persone che hanno capito l’importanza della prevenzione e 
in generale di tutti i temi riguardanti l’oncologia, argomento tenuto sempre in grande considerazione dall’Am-
ministrazione comunale, che ha sempre ritenuto e ritiene importante la sensibilizzazione sull’argomento.

Prevenzione oncologica, tanti partecipanti
alla giornata di prevenzione
Giornata perfetta grazie al contributo di Lilt, Farmacia 5 mulini e Amici di Villa Adele
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Un’esibizione fantastica per una serata da ricordare, quella di sabato 6 aprile: Lorenzo Meraviglia e il suo Stradivari 
hanno fatto breccia nel cuore del pubblico che ha assistito a un concerto memorabile. Applausi a scena aperta per il 
giovane maestro Sanvittorese che ancora una volta ha impressionato tutti con la sua bravura, accompagnato dal ma-
estro Mauro Ivano Benaglia, dalla Schola Cantorum Ars Nova 
di Cerro Maggiore e dall’orchestra Accademia Concertante 
d’Archi di Milano.
Chiesa di San Vittore Martire esaurita in ogni ordine di posti 
(la serata era ad ingresso libero), un programma di alto livello 
e la bravura degli orchestrali e di Lorenzo Meraviglia hanno 
fatto il resto, in un’atmosfera magica dove lo straordinario ta-
lento del violinista ancora una volta si è sprigionato in tutta 
la sua grandezza.
“È stato per noi un grande onore avere tra i nostri concitta-
dini un giovane di 22 anni che ha scelto di suonare uno stru-
mento del 1600 dimostrando un talento innato e una impor-
tante personalità: con grande coraggio ha scelto di tornare a 
vivere a San Vittore Olona e non più nella city, nella grande 
Milano. Lorenzo è già diventato, alla sua età, un musicista di 
fama internazionale, richiesto e acclamato in tutto il mondo. 
Il suo impegno nel portare avanti il progetto “uno Stradivari 
per tutti” è testimoniato dai tanti concerti in cui è protago-
nista in tutta Italia, sempre coronati dal successo di pubbli-
co e critica” ha detto il sindaco, Marilena Vercesi, al termine 
dell’esibizione.
“Si sente spesso dire che i giovani non abbiano la percezione 
della realtà che li circonda, che non siano disposti ai sacrifi ci 
per raggiungere i propri obiettivi ed invece Lorenzo, come 
molti di loro, ha compreso da tempo che nella vita non si 
ottiene nulla senza impegno e costanza, che il talento non 
basta, ma è necessaria una spinta costante verso l’eccellenza, 
attraverso lo studio, la pratica, la passione verso una ricerca 
del dettaglio certosina”.
Piccolo e sfortunato fuoriprogramma al termine del con-
certo, la signora Mariagrazia, corista della Schola Cantorum 
coro Ars Nova è scivolata a terra e si è reso necessario il suo 
trasporto in ospedale: è uscita in barella dalla navata cen-
trale accompagnata dagli applausi di incoraggiamento del 
pubblico. Nella foto allegata la vediamo ritratta con il mae-
stro Mauro Ivano Benaglia direttore dell’Accademia concer-
tante d’archi di Milano e il maestro Lorenzo Meraviglia: a lei 
vanno i più sentiti auguri di una pronta guarigione da parte 
dell’Amministrazione comunale.

Lorenzo Meraviglia incanta il pubblico di San Vittore Olona
Chiesa gremita per il giovane violinista accompagnato dalla Schola cantorum Ars Nova
e dell’accademia concertante d’archi di Milano
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Prevenzione e cura delle malattie, ancora una volta 
l’Amministrazione comunale ha voluto concretizzare 
un incontro per discutere di questa sindrome. La sala 
è stata insuffi  ciente per accogliere le tante persone 
presenti alla serata sul tema, grande è stato l’interesse 
e tante sono state le domande a chiusura della serata 
organizzata grazie alla collaborazione con i medici di 
medicina generale Angela Chiappa, la neurologa Cal-
loni, l’associazione Aspi di Legnano con la signora Car-
novali presente in sala assieme al fi sioterapista Paolo 
Garavaglia. È stato ricordato come sia utile praticare 
la fi sioterapia in modo assiduo e da subito, come del 
resto è stata sottolineata l’importanza, da parte del-
la Neurologa Maria Vittoria Callonio, di una diagnosi 
precoce per interpretare e individuare i primi segnale 
d’allarme.
“È importante per una amministrazione divulgare in-
formazioni medico scientifi che ed indicare strategie 
per migliorare la convivenza con la malattia e pro-
muover iniziative per migliorare la qualità della vita 
dei pazienti e dei familiari” ha aff ermato il sindaco Ma-
rilena Vercesi. Le slide esplicative saranno pubblicate 
sul sito del comune.
Il Parkinson è una malattia neurodegenerativa, ad 
evoluzione lenta ma progressiva, che coinvolge, prin-
cipalmente, alcune funzioni quali il controllo dei movi-
menti e dell’equilibrio. La malattia fa parte di un grup-
po di patologie defi nite “Disordini del Movimento” e 
tra queste è la più frequente. La malattia è presente 
in tutto il mondo e in tutti i gruppi etnici. Si riscontra 
in entrambi i sessi, con una lieve prevalenza, forse, in 
quello maschile. L’età media di esordio è intorno ai 58-
60 anni, ma circa il 5 % dei pazienti può presentare 
un esordio giovanile tra i 21 ed i 40 anni. Prima dei 20 
anni è estremamente rara. La percentuale sale al 3-5% 
quando l’età è superiore agli 85 anni.

Morbo di Parkinson, una serata informativa
Tanti i partecipanti all’iniziativa proposta dall’Amministrazione comunale

Da una decina di anni opera nel nostro territorio, presso lo studio 
dei Medici di medicina generale in via Divisione Sforzesca, un am-
bulatorio infermieristico. La struttura fornisce, in modalità gratu-
ita e ai cittadini di San Vittore Olona prestazioni infermieristiche 
quali misurazioni di pressione, medicazioni, terapie iniettive, mi-
surazioni di glicemia capillare, consulenza di educazione sanitaria, 
corretta alimentazione e stili di vita salutari, oltre ad informazioni 
amministrative relativamente al servizio sanitario nazionale come 
pratiche per esenzioni, visite esami ed altro.
Nel corso del 2018 sono stati più di 4200 gli accessi a questo ser-
vizio con richieste ad una delle prestazioni proposte. Particolar-

mente apprezzati, come risulta dai quantitativi di richieste avute, sono i servizi di medicazione e di terapie iniettive 
per i malati cronici. A ruota seguono le richieste relative all’insegnamento per l’esecuzione di terapie specifi che come 
le iniezioni di insulina e di eparina. In aggiunta a questi servizi di carattere generale vengono anche off erti su preno-
tazione e in particolari periodi dell’anno l’esame audiometrico e la MOC al calcagno (densitometria ossea, un esame 
fi nalizzato alla valutazione dello stato di osteoporosi), prestazioni attive da un paio di anni e che proseguiranno anche 
nel 2019.
“Si tratta di attività importanti per la nostra popolazione – aff erma il sindaco Marilena Vercesi – la nostra Amministra-
zione ha una convenzione con questi medici con cui a cadenze regolari si organizzano serate a tema sulla prevenzione 
e sull’informazione sanitaria riguardo a problemi specifi ci. Il poliambulatorio è senza dubbio un punto di riferimento 
importante per i sanvittoresi”.

Allo studio dei medici l’attività di controllo e prevenzione
In via Divisione Sforzesca gli ambulatori dove poter usufruire di importanti servizi infermieristici



15

Dopo il notevole successo ottenuto dalla prima edi-
zione che si è svolta nel 2018 torna l’Olona Green 
Race, manifestazione promossa dall’Amministrazione 
Comunale di San Vittore Olona a corollario del proget-
to sovracomunale Olona Green Way, che intende far 
riscoprire le bellezze naturalistiche e storico culturali 
del territorio del Plis dei Mulini quale patrimonio co-
mune da salvare.
Sarà un evento di forte aggregazione che prevede tre 
percorsi: uno condotto dal biologo nutrizionista An-
drea Fossati, “un percorso vita”  in cui verranno messe 
in pratica le varie metodologie di allenamento e le di-
verse tecniche a seconda dei soggetti spiegate nell’ar-
co dei quattro incontri informativi avvenuti in questi 
mesi; uno “gastronomico”, quattro tappe degustative 
che off riranno l’opportunità di assaggiare i prodotti 
del territorio, anche a marchio De.Co., e uno “ad osta-
coli”, rivolti a tutti: bambini, adulti, anziani, residenti, 
turisti, esperti del settore eno-gastronomico e appas-
sionati del trekking.
Non ci saranno limitazioni di target, per un’iniziativa 
che per le sue caratteristiche è in grado di coinvolgere 
tutti.
L’Olona Green Race si terrà domenica 12 maggio 2019 
allo “Spaziozerozero” in via Valloggia a partire dal-
le 9.30 previa iscrizione dove, con il contributo di 10 
euro, i partecipanti riceveranno: la maglietta dell’e-
vento, una sacca gara Olona Green Race, degustazio-
ni gratuite presso le quattro tappe ristoro. L’adesione 
all’evento consentirà indistintamente di partecipare 
sia al percorso vita, sia alla camminata degustativa a 
passo libero, per 6 km lungo l’Olona Green Way, e al 
percorso ad ostacoli di circa 1 km all’interno del Vallo. 
Gli iscritti potranno anche cimentarsi in allegria lungo 
il percorso ad ostacoli naturali che verrà allestito lun-
go il vallo.
Gli ostacoli sono di facile superamento, adatti a tutti, 
anche ai più piccini. Al termine della mattinata sarà 
possibile pranzare in loco allo Spazio Zero Zero di via 
Valloggia. Saranno presenti anche giochi per l’intratte-
nimenti dei più piccoli mentre la musica e l’animazio-
ne per il percorso ad ostacoli sarà a cura di Radio Delta 
International.
Fino all’11 maggio sarà possibile iscriversi negli eserci-
zi commerciali aderenti di San Vittore Olona, da sem-
pre sensibili e attenti alle iniziative dell’amministrazio-
ne, grazie alla cui collaborazione e alla sinergia con le 
Associazioni di San Vittore Olona è possibile attuare 
questi progetti.
Sarà possibile iscriversi anche dalle ore 9 al gazebo 
iscrizioni posto sullo Spazio Zero Zero nella giornata 
del 12 maggio.

Tutto pronto per la Olona Green Race
Già aperte le iscrizioni, previsti tre percorsi per una giornata che coinvolgerà grandi e piccini

Legenda

Stazioni (n. 6)

Legenda

Partenza/Arrivo

Punto degustazione

Percorso Vita

Percorso Olona Green Race

PARTENZA dalle ORE 9.30
Via Valloggia

Percorso Ostacoli
PARTENZA dalle ORE 12.00

Via Valloggia

PARTENZA dalle ORE 10.45
Via Valloggia

2

4

1

3

Spazio
ZeroZero

Vallo

Ciminiera
Visconti

di Modrone

Cascina
Lattuada

La Foppa
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Un nuovo, interessante incontro per tutti gli amanti dei cani. Si 
terrà domenica 19 maggio nell’area verde adiacente alla Chie-
sa Santuario, dalle 15 alle 18.  “Osserviamo come comunicano i 
nostri animali – affermala dottoressa Chiara Deho -. Ci troviamo 
per osservare ed interpretare il comportamento dei nostri cani 
fra loro”. 
Le iscrizioni saranno aperte dal primo maggio, si richiede la com-
pilazione dell’apposito questionario disponibile in Comune o sul 
sito internet dell’Amministrazione.
La dimostrazione pratica sarà possibile per un numero massimo 
di 20 cani che saranno divisi in gruppi di tre per una interazione 
di mezz’ora. Chi vuole fare solo da osservatore può restare e sen-
tire le spiegazioni, una volta finito il turno i cani dovranno essere 
allontanati dallo spazio per ottimizzare l’interazione fra i cani del 
nuovo turno. Chi non partecipa ma ha un cane sarà purtroppo 

allontanato per motivi di sicurezza.
Si tratta del terzo appuntamento con la dottoressa Chiara Dehò, che nei due precedenti incontri è entrata nello 
specifico del rapporto fra padrone e animale. Stavolta ci sarà la possibilità di guardare dal vivo l’interazione con il 
proprio cane.

Comunicazione fra cane e padrone,
ecco la dimostrazione pratica
Il 19 maggio terzo appuntamento con la dottoressa Chiara Dehò. Iscrizioni dal primo maggio

Appuntamento importante con la musica e con un’au-
trice dall’eccezionale curriculum e capace di coinvolgere 
tutti: la serata è in programma venerdì 24 maggio alle 
21 alla chiesa parrocchiale; protagonista Irene Venezia-
no, una delle più gradi interpreti dell’attività concertisti-
ca di pianoforte del nostro patrimonio musicale. Proprio 
per questo l’amministrazione comunale l’ha voluta come 
una delle massime rappresentanti della nostra tradizione 
musicale, a testimonianza della grande attenzione che da 
tempo riponiamo sulle eccellenze artistiche del nostro 
territorio.
Un programma denso di emozioni quello che aspetta la 
comunità sanvittorese: F. Chopin con Notturno op. 9 n. 2 
F.; Chopin: Scherzo n. 1 op. 20 F.; Chopin: Scherzo n. 2 op. 

31 ****; F. Liszt: Fantasia sul Rigoletto F. Liszt: Rapsodia Spagnola. L’eccellenza della musica di quel periodo, tra-
smessa ai nostri giorni con l’emozione di un’interprete unica nel nostro genere.
L’Amministrazione comunale ringrazia sentitamente anche l’associazione Pro musica, iscritta all’Albo delle Asso-
ciazioni dei Comuni di Seregno e Cesano Maderno, per il contributo dato.

BIOGRAFIA DELL’AUTRICE
Svolge intensa attività concertistica in Europa (Italia, Svezia, Polonia, Francia, Svizzera, Albania, Montenegro, Slove-
nia, Germania, Austria, Spagna, Norvegia, Repubblica Ceca, Gran Bretagna), Asia (Vietnam, Giordania, Israele, Libano, 
Cina, Singapore, India, Corea), Africa (Tunisia), Sud America (Perù) e America (Usa, Canada). Nel 2011 ha debuttato al 
Teatro Alla Scala di Milano. A Pechino è stata nominata membro onorario del Beijing Bravoce Music Club e in Perù ha 
ricevuto il titolo onirifi co di “Visitante distinguida”. Ha ricevuto la prestigiosa “Borsa di studio G. Sinopoli” per mano del 
Presidente della Repubblica G. Napolitano al Quirinale. Nel 2017 le è stato assegnato il Premio alla cultura nazionale 
“Toyp 2017” e inoltre è stata inserita nella mostra “Donne. Mujeres italianas que han cambiado la historia” a Logroño 
(Rioja, Spagna). Ha vinto una trentina di concorsi pianistici nazionali ed internazionali. Semifi nalista al prestigiosis-
simo Concorso F. Chopin di Varsavia 2010 e fi nalista all’International German Piano Award di Francoforte 2015, ha 
ottenuto tra gli altri il Prix Jean Clostre a Ginevra, il secondo premio al B&B di New York, il premio A. Casella al Premio 
Venezia, 1° Premio e Grand Prix al Tim di Parigi. Ha suonato più volte per Radio3 ai Concerti del Quirinale, per la Radio 
Suisse Romande a Ginevra, per Radio Classica. Tiene numerosi corsi di perfezionamento annuali ed estivi ed è spesso 
chiamata in giuria in concorsi nazionali ed internazionali. È docente di pianoforte presso il Conservatorio “G. Puccini” 
di Gallarate e ha insegnato anche nei Conservatori di Ravenna e Trapani.

Irene Veneziano, arte e musica per deliziare i sanvittoresi
L’appuntamento è in programma per venerdì 24 maggio alla Chiesa parrocchiale
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Calendario Eventi  - Maggio/Giugno 2019
Venerdì 3 Maggio -  ore 20.30

Sala Polivalente

“SERATA CONCLUSIVA
PROGETTO EDUCAZIONE LEGALITÀ”

Sabato 4 Maggio -  ore 10.30-12.30 / 16.00-18.00
Villa Adele - Maggio dei Libri

“AUTORI IN BIBLIOTECA”

Domenica 5 Maggio
“FESTA PATRONALE”

Sabato 11 Maggio -  ore 15.30
Villa Adele

“FESTA CONCORSO SUPERLETTORE”

Domenica 12 Maggio -  dalle 9.30 alle 15.00
Via Valloggia - Spazio ZeroZero

“OLONA GREEN RACE”

Domenica 19 Maggio -  dalle 9.00 alle 14.00
Via Valloggia - Spazio ZeroZero

“MERCATO CONTADINO”

Domenica 19 Maggio -  dalle 15.00 alle 18.00
Sede Scout - Via Alfi eri

“GIORNATA DEDICATA AI NOSTRI AMICI A 4 ZAMPE”

Venerdì 24 Maggio -  ore 21.00
Chiesa Parrocchiale

“CONCERTO IRENE VENEZIANO”

Domenica 16 Giugno -  dalle 9.00 alle 14.00
Via Valloggia - Spazio ZeroZero

“MERCATO CONTADINO”

Domenica 16 Giugno -  tutto il giorno
Mulino Meraviglia

“MULINO DAY”
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